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こんにちは 松坂みち子 です

こ
の
ニ
ュ
ー
ス
を
準
備
す
る
の
は
水
曜

日
（
１
６
日
）
。
み
な
さ
ん
の
と
こ
ろ
に

お
届
け
す
る
の
は
金
曜
日
か
土
曜
日
で
し
ょ

う
。
こ
の
間
に
何
か
し
ら
の
結
論
が
出
て

い
る
は
ず
。
報
道
で
は
、
今
夜
に
で
も
委

員
会
採
決
か
、
と
流
れ
て
い
ま
す
が
…
。

元
々
８
月
中
に
は
決
め
た
い
と
思
っ
て

い
た
は
ず
の
安
倍
政
権
。
こ
こ
ま
で
遅
れ

て
い
る
こ
と
を
考
え
れ
ば
、
追
い
込
ま
れ

て
い
る
の
は
安
倍
首
相
の
方
だ
け
れ
ど
、

数
の
力
で
何
で
も
で
き
る
と
思
っ

て
い
る
か
ら
た
ち
が
悪
い
。

「
民
の
声
」
を
聞
く
気
は
全
く

持
ち
合
わ
せ
て
な
い
の
で
し
ょ

う
。
そ
ん
な
人
を
代
表
に
し
て

し
ま
っ
て
い
る
今
の
日
本
と
い

う
国
。

し
か
し
、
直
近
の
衆
参
ど
ち

ら
の
選
挙
で
も
「
安
全
保
障
法

案
」
に
つ
い
て
は
争
点
に
な
っ

て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。
そ
れ
を
、

選
挙
制
度
の
か
ら
く
り
で
多
数
の
議
席
を

得
た
か
ら
と
数
の
力
で
押
し
通
そ
う
と
す

る
。
議
席
さ
え
得
れ
ば
何
を
し
て
も
い
い

と
い
う
傲
慢
。

今
、
日
本
の
「
民
」
は
目
覚
め
ま
し
た
。

力
を
合
わ
せ
て
、
今
を
戦
前
に
し
な
い
よ

う
、
「
戦
争
す
る
国

へ
の
道
は
進
ま
せ
な

い
！
」
の
た
た
か
い

を
さ
ら
に
大
き
く
！

みち子のひとりごと

あきらめない！

一人ぼっちの高齢者をなくそう

第29回日本高齢者大会in和歌山
「まちから村からの連帯で 一人ぼっちの高齢者をなく

そう 戦後70年 憲法をいかし 格差のない公正な社

会を」とのスローガで全国からの参加者を迎え、15，16

日に「日本高齢者大会」が開かれました。

15日は和歌山大学で、7つの学習講座、17の分科会と

４つの移動分科会、5つの夜の講座が持たれました。16日

は県民文化会館で全体会、安斎育郎さんの記念講演やさま

ざまな文化行事が行われました。

私松坂は15日、第一分科会「戦後70年 音楽を通して

平和を考えましょう」の記録係、また分科会担当のうたご

えオールスターズの一員として伴奏をしました。明治・大

正時代からの音楽の歴史についてのお話、オールスターズ

の活動の報告のあと、会場一つになって歌いました。夜に

は「うたごえ広場」があ

り会場いっぱい150人以

上の参加者で盛り上がり

ました。

平和でなくては、自由

に好きな歌も歌えません。

歌で運動と連帯、支援し、

ともに平和のためにたた

かう力としよう、と話が

ありました。

戦
争
法
案
反
対
！

★
「
政
治
的
発
言
は
タ
ブ
ー
」
と
言
わ
れ
る
芸
能
界
か
ら
続
々
ツ
イ
ッ

タ
ー
な
ど
で
反
対
意
思
表
明
！

★
元
裁
判
官
７
５
人

「
違
憲
の
立
法
を
強
引
に
推
し
進
め
よ
う
と

し
て
い
る
」
と
す
る
意
見
書
を
参
議
院
議
長
に
提
出
。

★
中
央
公
聴
会
で
シ
ー
ル
ズ
の
奥
田
氏
「
こ
の
国
の
民
の
声
を
聞
い

て
く
だ
さ
い
！
」



第２０回 和歌山赤旗まつり
１１月８日 片男波公園

記念講演 小池晃 副委員長・参議院議員

ゲスト・制服向上委員会
クロワッサンサーカス
中川美保さん
参加費 1000円

問い合わせ 和歌山赤旗まつり実行委員会（436-4155）

こんにちは松坂みち子です No.240

熱い心で
大門みきし

働く人守りたい
非正規雇用が社会問題化し始めた2004年、

この問題をいち早く取り上げ、小泉内閣の雇

用の規制緩和路線を批判。若者を食い物にし

ていた派遣大企業クリスタルグループの違法

派遣を暴露し、廃業に追い込みました。

第一生命、三菱東京ＵＦＪ、秋田書店…。

公益通報者の内部告発をもとに企業の不正を

追及しました。会社側は、公益通報者を解雇、

冷遇、左遷し報復。公益通報制度に反する不
当解雇、不当労働行為です。

「告発した労働者は、決して屈強な対応で

はなく、むしろ優しい真面目な人ばかり。共

通しているのは『見て見ぬふりをしてしまっ

たら、自分の人生がダメになる気がして』と

いうことです」と大門さんは言います。「私

が企業のサラリーマンで社内の不正をみつけ

たらどうするだろう。彼らのようにたたかえ

るだろうか…。そんなことを自問自答しなが

ら、これからも公益通報と労働者保護の問題

を国会でとりあげていきたい」

大門さんは、戦争法案廃案を求める街頭演

説、党支部・後援会の集会、地方選挙の応援

と近畿各地を精力的に回っています。「今度

の参院選の最大のテーマは、憲法改悪阻止そ

のものです。憲法9条を正面から守り抜く歴

史的なたたかいを、なんとしても勝ち抜き、

体を張って9条を守り抜く仕事をさせてくだ

さい」

こ
ん
に
ち
は

さ
か
ぐ
ち
多
美
子
で
す

参
院
選
へ
の
決
意
表
明
を
行
っ
た
翌
日
、
私

は
国
会
や
議
員
会
館
へ
行
き
様
々
な
経
験
を
し

て
き
ま
し
た
。
そ
の
一
つ
に
参
議
院
本
会
議
の

傍
聴
が
あ
り
ま
す
。
本
会
議
は
法
律
や
予
算
を

き
め
る
大
切
な
場
所
で
す
。
し
か
し
、
議
員
席

を
見
る
と
、
後
ろ
を
向
い
て
し
ゃ
べ
っ
て
い
る

方
、
大
き
な
笑
い
声
や
、
ふ
ざ
け
た
よ
う
な
合

い
の
手
な
ど
驚
く
よ
う
な
光
景
で
し
た
。
あ
る

方
が
本
会
議
の
様
子
を
「
学
級
崩
壊
し
て
い
る

教
室
み
た
い
」
と
言
っ
て
い
ま
し
た
が
頷
け
ま

す
。
こ
の
日
は
「
農
協
改
革
」
関
連
法
案
の
採

決
で
し
た
。
民
主
・
共
産
の
反
対
討
論
の
あ
と

賛
成
多
数
で
可
決
し
て
し
ま
い
ま
し
た
。

数
の
力
で
あ
っ
け
な
く
通
っ
て
し
ま
う
の
を

目
の
当
た
り
に
し
て
、
共
産
党
を
大
き
く
し
な

け
れ
ば
と
拳
を
固
め
ま
し
た
。

1975年生まれ。3
9歳。津看護専門
学校卒業。
1998年和歌山中
央医療生協入職。
和歌山生協病院、
河西診療所で看
護師を勤める。
現在日本共産党
和歌山県常任委
員。


